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Protokoll  
über die ordentliche Mitgliederversammlung 

des Huckarder Tennis-Club 77 e.V. 
am 27.04.2018, 19.00 Uhr, 

im vereinseigenen Clubhaus, Arthur-Beringer-Str. 33, 44369 Dortmund 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden 
Der Vorsitzende, Stefan Domschat, begrüßte die Mitglieder und wünschte der 
Versammlung einen guten und erfolgreichen Verlauf. Er stellte fest, dass 
rechtzeitig zur Mitgliederversammlung eingeladen worden war. 
 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß § 16 der Satzung 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest. 18 stimmberechtigte 
Mitglieder waren anwesend. 
 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 
Gegen die vorgelegte Tagesordnung wurden durch die Anwesenden keine 
Bedenken erhoben. Der Vorstand bittet jedoch um nachträgliche Änderung der 
Tagesordnung. Sie soll um den Tagesordnungspunkt „Mitgliedsbeiträge“ ergänzt 
werden. 
Die Tagesordnung wurde sodann ohne Gegenstimme angenommen. 
 

Top 4 Genehmigung des Protokolls der  
Mitgliederversammlung vom 24.03.2017 
Gegen das Protokoll über die Mitgliederversammlung vom 24.03.2017 wurden 
keine Einwände erhoben. 
 

TOP 5 Bericht durch den 1. Vorsitzenden 
 
siehe Anlage 1 
 

TOP 6 Bericht des Sportwartes 
 
siehe Anlage 2 
 

TOP  7 Bericht des Jugendwartes 
- entfällt - 
 

TOP 8 Bericht des Kassierers und der Revisoren 
Durch den Kassierer wurden der Kassenbericht für das Jahr 2017 und der 
Haushaltsplan für das Jahr 2018 in schriftlicher Form vorgelegt. 
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Für die Revisoren erklärte Gerald Dommisch, dass die Kasse am 28.02.2018 
durch Bernd Scholz und ihn selbst geprüft worden sei. Die Kasse wurde sehr 
ordentlich geführt, Beanstandungen hat es keine gegeben. 
 

TOP 9 Aussprache zu den TOP 5 bis 8 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 
 

TOP 10 Wahl eines Wahlleiters / einer Wahlleiterin 
Als Wahlleiter wurde das Mitglied Gerald Dommisch vorgeschlagen und 
einstimmig gewählt. Gerald Dommisch nahm die Wahl an und bedankte sich für 
das Vertrauen. 
 

TOP 11 Entlastung des Vorstandes 
Durch den Wahlleiter, Gerald Dommisch, wurde der Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes gestellt. 
Der Wahlleiter befragte die Versammlung, ob es Wortmeldungen oder Einwände 
gegen den Entlastungsantrag gäbe. Es gab keine Wortmeldungen. 
Ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen wurde der Vorstand entlastet. 
 

TOP 12 Neuwahlen 
 

 1. Vorsitzender / Vorsitzende 
Vorgeschlagen wurde Stefan Domschat, der sich erneut zur Wahl stellte. 
Stefan Domschat wurde einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt und 
nahm die Wahl an. Er bedankte sich beim Wahlleiter und führte die Wahlen fort. 
 

 2. Vorsitzender / Vorsitzende 
Vorgeschlagen wurden Philipp Ackermann, der sich zur Wahl stellte. 
Philipp Ackermann wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.  
 

 1. Geschäftsführer / Geschäftsführerin 
Vorgeschlagen wurde Marcus Erdmann, der sich auch zur Wahl stellte.  
Er wurde einstimmig zum 1. Geschäftsführer gewählt und nahm die Wahl an. 
 

 2. Geschäftsführer / Geschäftsführerin 
Vorgeschlagen wurde Arne Timm, der sich auch zur Wahl stellte und einstimmig 
zum 2. Geschäftsführer gewählt wurde. Arne Timm nahm die Wahl an. 
 

 1. Sportwart /Sportwartin 
Heiko Krieger stellte sich auf Vorschlag der Versammlung erneut zur Wahl und 
wurde einstimmig zum Sportwart wieder gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

 2. Sportwart /Sportwartin 
Tanja Scholz stellte sich auf Vorschlag der Versammlung  zur Wahl und wurde 
einstimmig zum 2. Sportwart wieder gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
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       1. Kassierer / Kassiererin 
Daniel Dommisch wurde vorgeschlagen und stellte sich zur Wahl. Er wurde 
einstimmig zum 1. Kassierer gewählt und nahm die Wahl an. 
 

       2. Kassierer / Kassiererin 
Fred Totzke wurde vorgeschlagen und stellte sich zur Wahl. 
Er wurde einstimmig zum 2. Kassierer gewählt und hat die Wahl angenommen. 
 

       1. Jugendwart / Jugendwartin 
Melanie Wesnigk wurde vorgeschlagen und stellte sich zur Wahl.  
Ohne Gegenstimmen wurde sie gewählt und nahm die Wahl an. 
 

 1. Schriftführer / Schriftführerin 
Philipp Ackermann wurde vorgeschlagen, stellte zur Wahl und wurde 
einstimmig gewählt. Philipp Ackermann nahm die Wahl an. 
 

           Sozialwart / Sozialwartin 
Jürgen Ackermann wurde vorgeschlagen, stellte sich zur Wahl und wurde 
einstimmig zum Sozialwart gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 

           Revisoren 
Vorgeschlagen wurden Karsten Hergert, Inga Köhler und Bernd Scholz. Sie 
stellten sich zur Wahl und wurden einstimmig gewählt. 
 

TOP 13 Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 
 
Der Vorstand schlägt vor, den Erwachsenen- sowie Schüler-/Studenten-Beitrag 
ab 2019 um € 10,00 zu erhöhen. Begründet im Wesentlichen durch den Anstieg 
der fixen Kosten. Nach kurzer Diskussion wurde der Antrag zur Abstimmung 
gestellt. Die Erhöhung wurde einstimmig angenommen. 
 

Top 14 Termine für das Jahr 2018, u.a. 
 
07.07.2018 Doppelturnier 
25.08.2018 Sommer-Open-Air des Whisky-Stammtisches 
16.11.2018 Grünkohlessen 
 

Top 15 Anträge an die Mitgliederversammlung 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 

Top 16 Bewirtung 
Der Bewirtungsplan wurde bereits an alle Mitglieder per E-Mail verschickt. Der 
Plan liegt auch wieder im Clubhaus aus. Wir bitten darum den EINEN Termin für 
die Bewirtung wahrzunehmen oder zumindest eine Ersatzperson zu finden. 
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Preise 
Die Getränkepreise bleiben in diesem Jahr stabil und werden nicht erhöht. 

 
Homepage 
Der Huckarder Tennis Club verzeichnete im letzten Jahr (2017) einen Anstieg 
auf seiner Internetseite über 2000 Besucher (+25% zu 2016) mit über 6000 
Seitenaufrufen (+13% zu 2016). Der Besuch der Homepage steht häufig in 
Zusammenhang mit veröffentlichten Berichten auf der Facebook-Seite des HTC. 
Immer wieder wird dort auch die Homepage des Vereins genannt. 
 
Bälle für die Mannschaftsspiele 
Heiko Krieger erläutert, seit vielen Jahren übernehmen die Spieler der 
Erwachsenen-Mannschaften die Kosten für die Bälle bei den 
Meisterschaftsspielen. 
Als diese Vereinbarung auf einer Jahreshauptversammlung getroffen wurde, 
wurde auch verabredet, dieses von Jahr zu Jahr zu hinterfragen. 
Die Kosten der Meisterschaftsbälle belaufen sich auf ca. 1.000 € pro Jahr. 
 
Aufgrund der gegenüber damals verbesserten Finanzlage des Vereins schlage 
ich vor, dass der Verein die Ballkosten übernimmt. Hierzu interessiert mich das 
aktuelle Meinungsbild. Daher bitte ich um eine kurze Abstimmung. Wer ist dafür, 
dass für die Mannschaften bei den Meisterschaftsspielen die Bälle durch den 
Verein gezahlt werden? 
 
Die Bälle werden weiterhin von den Mannschaftsspielern bezahlt. Die 
Abstimmung erfolgte mit einer Gegenstimme.  
 
Dortmunder Tennisvereine 
Heiko Krieger führ aus: in Dortmund gibt es 22 Tennisvereine. 
 
Bezogen auf die Mitgliederzahlen lagen wir zum Stichtag Mitte 2017 in der Liste 
der 22 Vereine auf Platz 17. Wir hatten zu dem Zeitpunkt 118 Mitglieder (Hinter 
uns waren Flora Do (111), TC Grüningsweg (108), TG Westfalia (85), Kruckel 
(64), Deusen (63). 
Knapp vor uns lag Lüdo (128), und dann schon mit mehr Abstand Mengede 
(169) und Oespel (178)). 
 
Mitgliederentwicklung 
Im Verlauf des Jahres 2017 ist es uns gelungen, 16 neue Mitglieder 
hinzuzugewinnen. 
Zum Ende des Jahres 2017 sind allerdings 7 Mitglieder aus dem Verein 
ausgetreten. 
Somit konnten wir diese Bilanz für 2017 positiv gestalten (16 Eintritte und 7 
Austritte = +9 Mitglieder). 
 
Mit Stand zum 31.12.2017 hatten wir demzufolge 112 Mitglieder. 
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Darüber hinaus haben wir im Kalenderjahr 2018 bisher bereits 16 neue 
Mitglieder hinzugewonnen (11 Erwachsene, 5 Jugendliche). Dies haben wir 
Adam zu verdanken! Herzlichen Dank! Stand heute lautet unsere Mitgliederzahl 
also 128. 
 
Aufruf an alle Mitglieder: 
- Mithilfe bei der Gewinnung neuer Mitglieder. 
- Im Bekannten- und Freundeskreis Werbung für unseren Verein betreiben. 
 
 

  
 
 
Der alte und neue Vorsitzende, Stefan Domschat, schloss die Jahreshauptversammlung 
und bat alle Mitglieder um Unterstützung, um weiterhin eine gute Vorstandsarbeit wie bisher 
zum Wohl des HTC leisten zu können. 
 
Er wünschte allen Mitgliedern ein sportlich gutes und erfolgreiches Jahr 2018. 
 
Dortmund, den 27. April 2018 
 
 
 
 
 
Jürgen Ackermann                                                                            Stefan Domschat 
Schriftführer                                                                                                        1. Vorsitzender 
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Anlage 1 

Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden für das Jahr 2017 
 
 
Im letzten Jahr hat sich der Vorstand in den Sitzungen um anstehende und laufende 
Angelegenheiten die sich aus dem betrieblichen und sportlichen Geschäftsprozess ergeben 
haben gekümmert, die im Folgenden noch näher ausgeführt werden. 
 
Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskollegen für die geleistete Vorstandsarbeit und 
Zusammenarbeit im vergangenen Jahr und insgesamt in den letzten zwei Jahren. Ich hoffe, 
dass die anstehenden Aufgaben und Themen vom neuen Vorstand ebenfalls so positiv und 
engagiert erfüllt werden. Vielen Dank bis hierher. 

__________ 
 
Bein den diskutierten Themen ging es unter anderem um Vorbereitungen und Planungen 
der LK-Turniere und andere Anlässe für das Jahr 2017. 
 
Ein kurzer Rückblick auf das letzte Jahr: 

- 24.03.2017: Mitgliederversammlung 
- 22./23.04.2017: Anspieltag und offizielle Saisoneröffnung 
- 14.06.2017: große 40-Jahr-Feier des Huckarder TC 
- 26.05.-05.06.2017: Optik-Siewert-Cup „Senior-Trophy“ 
- 15.07.2017: Traditionelles „Doppelturnier“ u.a. mit den Handballern vom ATV 

Dorstfeld und anschließender gemütlicher Grill-Runde mit Birger Nispel 
- 24.07.-06.08.2017: LK-Turnier um den Volksbank-Cup 
- 14.-23.09.2017: Westmeisterschaften, Ausrichter: Huckarder Tennis Club 
- 28.-30.09.2017: „leuchte auf“-Cup 
- 17.11.2017: Grünkohlessen 

Die Reisemannschaft hat traditionell Ihren Pokal im Sommer in einem Turnier ausgespielt 
und auch die Dortmunder Feuerwehr war bei uns zum Tennis spielen wieder zu Gast. 
 
Darüber hinaus fanden in den Wintermonaten auch noch weitere LK-Turniere im Sportforum 
Castrop statt, u.a. die Hallen-Bezirksmeisterschaften. Dazu wird Heiko aber gleich noch 
berichten. 

__________ 
Einen herzlichen Dank richte ich an unseren Sportwart Heiko, der mit der Organisation und 
Durchführung der LK-Turniere wieder sehr viel Arbeit hatte. Allen mithelfenden 
Turnierleitungen sei ebenfalls herzlich für die geopferte Zeit gedankt. 

__________ 
Jubilare 
In diesem Jahr gibt es Jubilar-Ehrung für 25-jährige Mitgliedschaft im Huckarder Tennis 
Club. 

__________ 
40-Jahr-Feier 



HTC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Unsere Jubiläumsfeier im vergangenen Jahr war, glaube ich, für alle eine ganz tolle 
Veranstaltung. Bei bestem sommerlichem Wetter haben rund 80 Gäste an der Feier 
teilgenommen. Live-Musik von den Country Boys bis nach Mitternacht, ein leckeres 
italienisches Buffet vom Partyservice Kersting, tolle Gespräche und eine ausgelassene 
Stimmung waren der Garant für eine unvergessliche Jubiläumsfeier. 

__________ 
 
Platzaufbereitung 
Im diesem Jahr wurden die Plätze zum zweiten Mal von einem externen Dienstleister 
aufbereitet. Das sehr kalte Wetter mit Frosttemperaturen bis Ostern hat den Plätzen zwar 
mächtig zugesetzt, aber durch die nachträgliche viele Arbeit (Walzen und Abziehen der 
Plätze) durch Fred, sind die Plätze in einem extrem guten Zustand derzeit. Das haben auch 
schon viele Spieler kundgetan, die auf anderen Anlagen teils noch gar nicht spielen 
konnten. 

__________ 
Aktuelle Mitgliederstruktur und -entwicklung 
Die Mitgliederentwicklung in unserem Verein hat in den letzten zwei Jahren einen positiven 
Verlauf genommen. Waren wir im Jahr 2016 noch knapp 103 Mitglieder, so stieg die 
Mitgliederzahl im vergangenen Jahr bereits auf 119 und ist zum heutigen Tag bereits auf 
128 angewachsen. Darunter sind auch mittlerweile insgesamt 17 neue Kinder und 
Jugendliche. Einen nicht unerheblichen Teil der Neu-Mitglieder hat unser neuer 
Vereinstrainer Adam Barnes zu verantworten. 

__________ 
Neuer Vereinstrainer 
Im vergangenen Sommer kam Adam Barnes, im letzten Jahr noch Vereinstrainer beim TC 
Grünweiß Frohlinde, auf uns zu, und fragte, ob er nicht bei uns als Trainer arbeiten könne. 
Aus privaten Gründen suchte Adam eine neue Herausforderung, die ihn nicht für 6-7 Tage 
in der Woche auf den Platz zwingt. Wir haben uns sehr über die Anfrage gefreut und haben 
mit ihm nun seit vielen Jahren wieder einen sehr engagierten Trainer, der sich sehr stark im 
Bereich des Kinder- und Jugendtrainings entfaltet. Derzeit ist er an vier Tagen bei uns auf 
der Anlage aktiv. 

__________ 
Vermietung 
2017 hatten wir insgesamt 32 Vermietungen und Veranstaltungen in unserem Vereinsheim 
(+4). Darunter sind die 12 Termine des Whisky-Stammtisches der regelmäßig jeden ersten 
Freitag im Monat stattfindet. 
 

__________ 
Diebstähle, Einbrüche und Anzeigen 
Anfang letzten Jahres hatte ich bereits über diverse Diebstähle berichtet und dass wir den 
Täter ermittelt und gefasst haben. Die daraus resultierende Anzeige bzw. das 
Strafverfahren ist nun vor kurzem eingestellt worden. Ende Januar diesen Jahres wurde 
erneut ins Vereinsheim eingebrochen. Es wurden einige Türen und ein Fenster für den 
Einstieg zerstört. Gestohlen wurde nichts. Die Höhe des Schadens liegt etwa bei 250,- 
Euro. Auch die hieraus entstandene Anzeige wurde bereits wieder eingestellt. 

__________ 
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Gebäude- und Dachsanierung 
Am 15. Februar fand ein Orts- und Begehungstermin mit Vertretern der Huckarder Parteien 
statt, um sich ein Bild vom Zustand des Gebäudes zu machen. Die Schützen im vorderen 
Teil des Gebäudes und auch das Trommlercorp in der Mitte haben Probleme mit 
Wassereindrang durch das Dach. Es wurde mit allen Beteiligten und Anwesenden über den 
Sanierungsbedarf gesprochen. Bislang gibt es keine weitere Entwicklung als dieses erste 
Treffen in der Angelegenheit. 

__________ 
 
 
 
Wasser 
Ein weiterhin beliebtes Thema: 
Im letzten Jahr kam es zu einem Wasserrohrbruch, der etwa 3-4 Monate unentdeckt blieb, 
am Hausanschluss bei den Schützen. 
Seit vielen Monaten haben wir immer wieder Hochwasser im Keller. Hier drückt sich aller 
Wahrscheinlichkeit Grundwasser von unten in den Keller. An einigen Stellen haben wir das 
Problem ziemlich in den Griff bekommen, an einigen Stellen wird es noch zu Arbeiten 
kommen. 
Durch die Auswirkungen des Rohbruchs und der erkannten Abhängigkeit des 
Gesamtsystems, wurden in der letzten Woche an unserer Frischwasserverrohrung neue 
Absperrventile und Überdruckventile montiert.  

__________ 
Arbeitseinsätze 
Die angebotenen Arbeitseinsatztermine (4) wurden leider nicht wirklich von den Mitgliedern 
wahrgenommen. Wir werden wieder dazu übergehen, und hoffen auf entsprechend höhere 
Beteiligung, die Termine für solche Einsätze kurzfristiger mitzuteilen. 

__________ 
Platzwart (Antrag 2 in 2017) 
Bereits im Laufe des vergangenen Jahres hat Fred Totzke die Aufgaben eines Platzwartes 
hauptamtlich übernommen und wird dies auch in diesem Jahr tun. Damit haben wir das 
Thema und den Antrag aus dem letzten Jahr, in dem es um die Einführung von 
Pflichtstunden ging, erst mal ausgesetzt. Ich bitte aber jedes Mitglied weiterhin um 
Unterstützung bei der Pflege der Plätze und der Grünanlage. Es kann und darf nicht weiter 
auf die wenigen Schultern verteilt bleiben. 

__________ 
Platzreservierung 
In den letzten Jahren hatten wir ein tatsächliches Luxusproblem. Es war die meiste Zeit des 
Jahres nicht unbedingt notwendig sein Namensschild auf der Magnettafel zu stecken. Diese 
Zeiten sind vorbei. Wir haben einen fest reservierten Trainerplatz, Mannschaften die sich 
zum Training verabreden und neue Vereinsmitglieder, die das auch nur so aus ihren alten 
Vereinen kennen, Plätze zu reservieren. Bitte steckt eure Schildchen auf die Plätze und 
Zeiten an denen ihr spielt, im eigenen Interesse um Diskussionen vorab schon zu 
vermeiden. 

__________ 
Gastspielregelung 
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Wir haben neben bereits eingetretenen neuen Mitgliedern, auch solche, die erst einmal ein 
wenig so spielen möchten. Seid bitte so nett und unterstützt uns bei der Neugewinnung 
neuer Mitglieder und helft diesen Personen sich hier nicht so fremd zu fühlen. 

__________ 
Getränkedeckel (Antrag 3 in 2017) 
Auf der letzten Mitgliederversammlung wurde ebenfalls über die Möglichkeit, seinen 
Getränkedeckel per Lastschrift einziehen zu lassen, diskutiert. Dies ist ab sofort möglich. Ihr 
findet am Tresen einen Kasten, in den abzurechnende Getränkedeckel eingeworfen werden 
können. 

__________ 
IHV 
Am 05. März 2018 lud die Interessengemeinschaft Huckarder Vereine zur jährlichen 
Jahreshauptversammlung ein. Für den Huckarder Tennis Club nahm ich an dieser 
Veranstaltung teil. 

__________ 
Huckarde für Huckarde 
Der HTC hat im vergangenen Jahr eine Projektförderung über 800,- Euro von dem 
gemeinnützigen Verein „Huckarde für Huckarde“ für die Durchführung der Tennis-AGs an 
den Grundschulen erhalten. 

__________ 
Bronzene Ehrennadel 
Der Westfälische Tennis Verband (WTV) hat im Rahmen seines Verbandstages am 24. 
Februar 2018 in der Stadthalle Kamen unserem Kassierer Fred Totzke die Silberne 
Ehrennadel des Verbandes verliehen. Weitere Teilnehmer an der Verbandstagung waren 
Heiko Krieger und ich. 
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Anlage 2 

Bericht des Sportwartes  

Sportlicher Rückblick auf die vergangenen 12 Monate und Ausblick auf die bevorstehende 
Saison 
 
Zunächst der Rückblick und damit 
1) Zu den Meisterschaftsspielen der Mannschaften (Erwachsene): 
 
Los geht es mit der Sommerspielzeit 2017 
 
Dort haben insgesamt 5 Mannschaften in den WTV-Ligen für uns teilgenommen.  
 
Dabei hat das Damen 30-Team in der Kreisliga den zweiten Platz belegt und somit den 
Aufstieg nur knapp verpasst. 
 
Die Herren 30-Mannschaft hat in der Ruhr-Lippe-Liga eine sehr gute Saison gespielt und im 
entscheidenden Spiel denkbar knapp verloren. Mit  Platz 2 wurde der Aufstieg in die 
Verbandsliga hauchdünn verpasst. 
 
Die zweite H30 hat in der Bezirksliga gespielt. Unglückliche Niederlagen führten letztendlich 
zu Platz 7 und dem Abstieg in die Kreisliga. 
 
Das 1. Herren 40-Team konnte sich in der Bezirksliga mit Platz 2 sehr gut behaupten. 
Lediglich ein Spiel wurde gegen einen überaus starken Gegner verloren. 
 
Huckarder Aufsteiger des Sommers 2017 ist die H65-Mannschaft. Das Team blieb in der 
Kreisliga ungeschlagen und sorgte für den Aufstieg in die Bezirksliga. 
 
 
Zur Winterspielzeit 17/18: 
 
Im zurückliegenden Winter haben für uns sogar 7 Mannschaften an den Wettbewerben 
teilgenommen.   
 
Das 1. Damen 30-Team hat in der Verbandsliga aufgeschlagen und dort einen starken 2. 
Platz belegt. 
 
Die 2. D30 hat in der Kreisliga Platz 4 belegt. 
 
Die Damen-40-Mannschaft hat nach den Aufstiegen der vorherigen 2 Jahre erstmals in der 
Verbandsliga gespielt und dort durch tollen Kampfgeist mit Platz 4 den Klassenerhalt 
erreicht. 
 



HTC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Die erste H30 hat in der Bezirksliga einen sehr guten 2. Platz erreicht. Lediglich ein Spiel 
wurde gegen einen überaus starken Gegner verloren. 
 
Huckarder Aufsteiger des Winters 17/18 ist die 2. H30-Mannschaft. Das Team blieb in der 
Kreisliga ungeschlagen und sorgte für den Aufstieg in die Bezirksliga. 
 
Einen Riesenerfolg durfte das 1. H40-Team in der Westfalenliga feiern. Die Mannschaft hat 
in der höchsten deutschen Klasse, die es im Winter gibt, lediglich ein Spiel verloren. Die 
anderen 4 Spiele wurden gewonnen und somit ein grandioser 2. Platz belegt. 
 
Die 2. H40 konnte sich in der Bezirksliga mit Platz 3 in einer 8er-Gruppe sehr gut 
behaupten. 
 
Soviel zu den Mannschaftsspielen. 
 
 
 
2) Mein zweites Thema sind die Leistungsklassen-Turniere: 
 
In den vergangenen 12 Monaten haben wir insgesamt 12 LK-Turniere ausgerichtet: 
a) Vom 26. Mai bis 5. Jun 2017 den 9. Optik-Siewert-Cup (Senior Trophy) 
b) Vom 24. Juli bis 06. Aug 2017 zum achten Mal den Volksbank-Cup. 
c) Vom 14. Sep bis 23. Sep 2017 Westmeisterschaften (Hauptausrichter) 
d) Vom 28. Sep bis 30. Sep 2017 „Leuchte auf-Cup“ 
e) Ende Okt und Anfang Nov 2017 drei Tagesturniere in der Halle des Sportforum in 
Castrop-Rauxel 
f) Im Jan 2018 vier weitere Hallenturniere im Sportforum in Castrop-Rauxel 
g) Und von Ende Jan bis Anfang Feb waren wir zum sechsten Mal hintereinander der 
Ausrichter der Hallenbezirksmeisterschaften des Bezirks Ruhr-Lippe, die ebenfalls im 
Sportforum Castrop stattfanden. 
Bei diesen 12 genannten Turnieren haben insgesamt ca. 700 Spieler teilgenommen.  
 
Das Fazit zu diesem Thema lautet: LK-Turniere sind weiterhin beliebt. Und für uns hat dies 
zwei positive Effekte: 

a) wir gewinnen hierdurch neue Mitglieder und 
b) wir verdienen auch durchaus Geld für unsere Vereinskasse damit. 

 
Wir werden also auch in Zukunft LK-Turniere ausrichten. 
 
 
3) à propos Zukunft: weiter geht es mit dem Blick auf die Sommersaison 2017 für die 
Mannschaften: 
 
Dort werden für uns insgesamt nicht wie im Vorjahr 5, sondern nur 4 Erwachsenen-
Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. 
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Da uns einige H30- und H40-Spieler verlassen haben, musste das 2. H30-Team 
abgemeldet werden. 
 
Wir spielen also mit einem D30-Team in der Kreisliga. 
Die H30 spielt in der Ruhr-Lippe-Liga. 
Das H40-Team und das H65-Team spielen jeweils in der Bezirksliga. 
 
Für alle Mannschaften ist die Gruppenauslosung für die neue Saison bereits erfolgt und 
steht mit Terminen und Gegnern zur Verfügung (Internet und Aushang). 
 
 
4) Stichwort Termine: 
 
10.05. – 20.05.:  Pfingsten: LK-Turnier: 10. Optik Siewert-Cup (Senior Trophy für 

30 und älter) Aktuell liegen bereits 30 Anmeldungen vor. 
29.04. – 16.09.: Mannschaftsspiele Sommer 
16.06. oder 17.06.: Karten zur Champions Trophy der Gerry Weber open 
07.07. oder 14.07.: Sommerturnier mit Grillabend (Tennisturnier mit z. B. 

Tischtennisverein, Handballabteilung ATV Dorstfeld, 
Handballabteilung BvB-Damen, usw…) 

In den Sommerferien: 
23.07. – 05.08.: LK-Turnier: 9. Volksbank-Cup 
Westmeisterschaften: Lütgendortmund ist turnusmäßig zwar der Ausrichter in 2018, 

aber der Verein sieht sich in diesem Jahr terminlich nicht in der 
Lage, das Turnier durchzuführen. 

 


